
 FREIWILLIGE FEUERWEHR  
 

ASCHAU 
 

13. Ausschussitzung, am 05.03.2014 um 20:00 Uhr im Zeughaus  

 

 
Es fehlt: Schroll Andreas (E) 

 

 
1.)  Bergüßung des Kdt. 

 

 

2.) MTF 

 

Kdt berichtet, dass der Vito vom Retterwerk neu typisiert worden ist und jetzt die 

Achslasten so ausgelegt worden sind, dass wir bei der Abnahme keine Problem mehr haben 

können. Auf den Bezug wegen der Beschriftung will der Kdt noch abwarten und mit dem 

Zuständigen an Feuerwehrschule noch sprechen. 

 

3.) TLF neu 

 

Das Unverbindliche Angebot der Firma Gimax ist auch schon gekommen der preis beläuft 

sich auf ca.€ 320000.- ohne Beladung kosten für Beladung beträgt ca. € 30000.- 

 

4.) Ausflug 2014 

 

Der Ausschuss beschließt, dass der Ausflug nach Südtirol geht. Gefahren wird im Oktober 

geplantes Datum ist 11 bis 12 Okt. 

Das Programm wird selbst zusammengestellt. 

 

5.) Beförderungen und Angelobungen 

 

Angelobt werden am 28.03 2014 bei der Jahreshauptversammlung 

Egger Daniel, Nöckler Josef jun, Krimbacher Verena, Hetzenauer Andreas und Schroll 

Christian 

Befördert werden zum Oberfeuerwehrmann Papp Andreas und Manuela Astl  

Zum Löschmeister werden Moser Georg, Kirmbacher Johann, Papp Martin und Hauser 

Michael ( Atemschutzbeauftragter) befördert  

Und zum Oberverwalter wird Schroll Stefan befördert  

 

6.) Allfälliges 

 

-Kdt berichtet, dass beim Staudenfest auch heuer Schroll Joe der Festverantwortliche sein 

wird. Programm FR Disco, SA die Nacht in Tracht musik wird das Schlossbergquintett 

sein. SO Frühschoppen mit Musikkapelle Gnadenwald und im Anschluss die 7er Musig. Es 

gibt auch heuer keine Vorverkaufskarten. 



- Papp Stefan berichtet, dass er mit Astl Marco mit dem LFB gefahren ist. Es wird 

beschlossen, dass er jetzt noch Probefahrten machen muss und wenn er sich sicherfühlt 

wird im Ausschuss noch gesprochen wann er dann bei Übungen und Einsätzen fahren darf. 

- Kdt berichtet weiters, dass die KDO SMS Schleife jetzt auch die Alarmierungen von der 

Bergrettung bekommt. Grund ist der wenn die Feuerwehr benötigt wird kann sich das KDO 

im Vorhinein schon beratschlagen  

- Es wird beschlossen, dass wir auch auf den Hemden die Dienstgrade tragen. 

- Der Kdt fragt den Ausschuss ob wir eine Feuerwehrjacke mit der Aufschrift 

Bürgermeister der Gemeinde Kirchberg für unseren Bürgermeister kaufen sollen. Der 

Ausschuss ist dafür. 

- Zum Transportieren für die Atemschutzflaschen wird Noichl Thomas etwas manchen so, 

dass wir diese mit dem MTF liefern können. 

- Es muss bei den Übungen mehr darauf geachtet werden, dass wir zu viele Leute in den 

Autos haben. 

- Noichl Madeleine macht den Vorschlag für denAnkauf einer Spiegelreflexkamera kosten 

ca € 1300.- der Ausschuss sagt das man sich noch bist zur nächsten Sitzung überlegen 

müsse.  

-Kdt berichtet, das die Feuerwehr Kirchberg und die Feuerwehr Oberndorf zu 

Fahrzeugweihen geladen hat. Es wird beschlossen, dass wir zu beiden Fahrzeugweihen 

fahren werden. 

 

 

Ende: 22.50        Nächste Sitzung 02.04.2014 

 

 

 

 

 

 

 

 


